

Presidente de Cuba interviene en desfile por el Día de la Independencia mexicana (+Foto)



Díaz-Canel aseguró que la Revolución mexicana inspiró a Latinoamérica. Foto tomada de PL

La Habana, 16 sep (RHC) [El primer secretario del Comité Central del Partido Comunista de Cuba y presidente de la República, Miguel Díaz-Canel Bermúdez intervino este jueves en el desfile cívico-militar por el 16 de septiembre, Día de la Independencia mexicana.](#)

El dignatario participa en la celebración como invitado de honor, lo que consolida las relaciones bilaterales entre Cuba y México, unidos por lazos históricos de amistad y amplios intercambios culturales.

Tras su llegada esta mañana a tierra hermana, Díaz-Canel exaltó los vínculos de nuestro país con la patria de Benito Juárez, más allá de la amistad fraternal, enraizados en la historia, al asegurar que la Revolución mexicana inspiró a Latinoamérica.

A pesar de las recientes manifestaciones de oposición a la visita del presidente cubano; partidos políticos, movimiento de solidaridad con Cuba, instituciones y personalidades dan la bienvenida al jefe de Estado de la mayor isla de las Antillas. **(Fuente: [Radio Reloj](#))**

Image not found or type unknown



<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/270441-presidente-de-cuba-interviene-en-desfile-por-el-dia-de-la-independencia-mexicana-foto>



Radio Habana Cuba